

LABOA, Juan María, *Jesús en Roma*. Khaf, Madrid 2013, 182 pp., 14 €

Buen conocedor de la historia de la Iglesia, a la que ha dedicado toda su vida académica, Juan María Laboa aprovecha ahora esos conocimientos acumulados para explorar un género literario distinto, nuevo para él. Este libro es el relato imaginado de la presencia de Jesús en Roma en el momento actual. Va haciéndose presente en ambientes que no son los que hubiera designado y preparado el protocolo vaticano. Y con él van apareciendo otros personajes de la historia de la Iglesia, seleccionados según contextos y lugares. Los sucesivos capítulos son como cuadros sueltos que no siguen un relato continuado. Lo que sirve de hilo conductor a todos ellos es la valoración que Jesús y los otros visitantes van haciendo de lo que ven. A través de ellos el lector comprende que la historia es realmente maestra de la vida. Indudablemente, además, Benedicto XVI y el final de su pontificado incluida su renuncia están en el trasfondo de todo el relato. ¿Un sueño del papa Ratzinger?- B. A. O.